
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 998 (novecentos e noventa e oito), aos 

08 (oito) dias de março de 2024 (dois mil e vinte e quatro) as 18:00hrs no Salão Paroquial 

localizado na Rua Padre Miguel Xavier. A Câmara Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária sob 

a Presidência do vereador Francisco Djalma Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José 

Daciso Maia de Souza. Estiveram presentes 9 (nove) vereadores. Aberta a Sessão foi feita a 

leitura da ata das Sessões dos dias 23 de fevereiro e 01 de março do corrente ano e as mesmas 

foram aprovadas. Seguindo, foi apresentada a Pauta da 06º Sessão Ordinária de 2024: 1. 

Requerimento N.º 007/2024 de autoria do vereador Cícero Romão da Silva, que vem justificar sua 

ausência da Sessão Ordinária do dia 23 de fevereiro do corrente ano; 2. Requerimento N.º 

008/2024 de autoria do vereador Edneuda Figueredo de Holanda, que vem justificar sua ausência 

da Sessão Ordinária do dia 23 de fevereiro do corrente ano; 3. Requerimento N.º 009/2024 de 

autoria do vereador Francisco Djalma S. de Paiva que vem requerer a drenagem de água e 

recuperação na via na matéria indicada. 4. Requerimento N.º 010/2024 de autoria do vereador 

Antônio Tiburço Eduardo da Silva, que vem justificar sua ausência da Sessão Ordinária do dia 01º 

de março do corrente ano; 5. Requerimento N.º 011/2024 de autoria do vereador José Alves Dias, 

que vem justificar sua ausência da Sessão Ordinária do dia 01 de março do corrente ano; 6. 

Requerimento N.º 012/2024 de autoria do vereador Francisco Hermenegildo de Souza, que vem 

justificar sua ausência da Sessão Ordinária do dia 01º de março do corrente ano; 7. Requerimento 

N.º 013/2024 de autoria do vereador José Daciso Maia de Sousa, que vem justificar sua ausência 

da Sessão Ordinária do dia 01º de março do corrente ano; 8. Requerimento N.º 014/2024 de 

autoria do vereador Cleusivan Paulo Araujo, que vem justificar sua ausência da sessão ordinária 

do dia 01º de março do corrente ano; 9. Requerimento N.º 015/2024 de autoria do vereador 

Francisco Djalma S. de Paiva que vem requerer o envio a esta Casa, Projeto de Lei de abertura 

de crédito especial, para implantação imediata do programa de distribuição de óculos. No pequeno 

expediente, a vereadora Geiza Natália, aproveitou para desejar um feliz dia da mulher a todas as 

mulheres erereenses. O vereador José Alves registra seus agradecimentos ao Secretário de 

Agricultura, o Sr. Raimundo Augusto, pela conclusão dos cortes de terras na zona rural. Na ordem 

do dia, já proferidas as defesas dos requerimentos nº 007/2024 de autoria do vereador Cícero 

Romão, 008/2024 de autoria da vereadora Edneuda Figueredo e o 009/2024 de autoria do 

vereador Djalma Paiva na sessão do dia 01 de março, o vereador Tiburço Eduardo faz a defesa 

do seu requerimento nº 010/2024 onde justifica sua falta na sessão ordinária do dia 01 de março 

por estar participando do Encontro Estadual de Vereadores do Estado do Ceará pela UVC em 

Fortaleza/CE e reporta que foi de grande proveito a participação no evento. Seguindo, o vereador 

Hermenegildo de Souza defende seu requerimento nº 012/2024 que justifica a sua ausência da 

sessão do dia 01 de março por também ter participado do Encontro da UVC na capital do estado. 

O vereador José Alves para defesa do requerimento nº 011/2024 explica a sua falta da sessão do 

dia 01 de março por também estar participando do evento da UVC. O vereador Daciso Maia em 

uso da palavra, justifica através do requerimento nº 013/2024 ter faltado a sessão do dia 01 de 

março por também estar participando do evento da UVC já mencionado e ainda reporta os 

momentos que houveram no decorrer dos dias. O vereador Cleusivan Paulo fez a defesa de seu 

requerimento nº 014/2024 de justificativa, por também estar junto de seus colegas vereadores no 

Encontro de Vereadores do Estado do Ceará pela UVC na capital estadual. O vereador Djalma 

Paiva inicia falando que procurou o Secretário de Infraestrutura, o Sr. Carlos Henrique, quanto ao 

requerimento nº 009/2024 apresentado na sessão anterior e a solicitação feita já foi atendida. 

Continuando, o vereador defende seu requerimento nº 015/2024 onde requer da Prefeita 

Municipal, a Sra. Emanuelle Martins, que seja feito o envio a esta Casa, Projeto de Lei de abertura 

de crédito especial no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais), para que possa ser implantado 



imediatamente o programa de distribuição de óculos aos alunos da rede de ensino municipal e 

posteriormente as pessoas de baixa renda do município. Postos em votação, os requerimentos 

pautados nº 007/2024, nº 008/2024, nº 009/2024, nº 010/2024, nº 011/2024, nº 012/2024, nº 

013/2024, nº 014/2024 e nº 015/2024 foram todos aprovados por unanimidade. No grande 

expediente, a vereadora Edneuda Figueredo faz uso da palavra falando das lutas que 

frequentemente as mulheres enfrentam para conseguirem seus direitos de igualdade e a 

necessidade do empoderamento feminino. A vereadora apresenta o site ComunicaBR, do governo 

federal, onde é postado todos os recursos e ações que adentram ao município de Ereré. O 

vereador Cleusivan Paulo diz que ao longo de seu mandato já apresentou vários requerimentos e 

nenhum deles foram atendidos. O vereador diz que o município não recebeu recursos do 

Deputado Federal Célio Studart para cuidado dos animais porque a Prefeita Municipal, a Sra. 

Emanuelle Martins, não enviou ofício ao mesmo para esse benefício. Já o recurso de R$ 

200.000,00 (duzentos mil reais) que o vereador conseguiu com o Deputado Federal Jaziel Pereira 

para a saúde a Prefeita aceitou e mesmo assim o vereador continua pagando exames para as 

pessoas que deveriam usufruir desse recurso. O vereador Daciso Maia apoia as palavras do 

vereador Cleusivan Paulo quanto a questão da saúde e diz que o município deveria ter convênio 

com todos os tipos de profissionais para benefício dos munícipes que não tem condições 

financeiras para arcar com gastos quando se necessário. Por fim, o vereador Djalma Paiva 

parabeniza todas a mulheres pelo seu dia. Não havendo nada mais a requerer e nem a tratar, o 

presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso Maia de Sousa, 1º secretário, lavrei a presente 

ata que depois de lida e aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada. 


